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Antrag
( Antrag Nr. 0134/2009 )

Eingereicht am 22.01.2009 um 09:12 Uhr.

Ratsversammlung

Dringlichkeitsantrag der CDU-Fraktion zur Zusammenf ührung von VfL von 1848 e.V. Hannover 
und SV Eintracht von 1898 e.V. Hannover 

Antrag,

der Rat möge beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, ein Konzept vorzulegen, wie sie die Zusammenführung 
von VfL von 1848 e.V. Hannover und SV Eintracht von 1898 e.V. Hannover fachlich, 
sachlich und finanziell unterstützen will.

Begründung:

Die Zusammenführung der beiden großen Sportvereine soll in jeglicher Hinsicht unterstützt 
werden. 

Die Vereinsarbeit hat sich in vielen Bereichen stark verändert. Vor allem der 
Verwaltungsaufwand ist stark gestiegen und verlangt Detailwissen, um den Anforderungen 
der Behörden, Ämtern, den Verbänden und aller weiteren Beteiligten nachzukommen.

Daher ist es aus Sicht der CDU-Ratsfraktion vorbildlich, dass die beiden Sportvereine ihre 
Kräfte durch eine Fusion bündeln wollen. 

Rainer Lensing
Vorsitzender

Hannover / 22.01.2009


